

ごあいさつ

岩手中・高等学校長 村井伸吾

本日は岩手中・高等学校吹奏楽部第38回定期演奏会にご来場くださいまして誠にありがとうございます。

楽器を使って個々の自己表現を高め、演奏を通してみんなが一つの音楽を創る事のできる部員は、本校でもひときわ輝いて見えます。部員たちが、今まで積み上げてきた練習の成果を思う存分發揮して奏でる音楽は、ご来場の皆様にとっても楽しく、心に残るものとなる事でしょう。

今宵は、彼らの心のこもった感性豊かな演奏、パフォーマンスをお楽しみいただくとともに、今後とも温かいご声援、ご指導をお願い申し上げましてごあいさつといたします。

吹奏楽部顧問 永田亮・阿部孝志

本日はお忙しい中、本校吹奏楽部定期演奏会にご来場いただきまして、まことにありがとうございます。

今年のメンバーは「お客様に喜んでいただける楽しい演奏会にしよう」と、心を込めて準備を進めて参りました。部員数が年々減り、非常に厳しい活動を続ざるを得ない状況ですが、部員達は日々努力し、いろいろな事を感じ、表現しようとしています。6名で演奏会ができるだけでもすごいことだと思います。まだまだ未熟ではありますが、どうぞ最後までお聴き下さい。

吹奏楽部 部長 濱岡伯

本日は、岩手中・高等学校吹奏楽部、第38回定期演奏会にお越しいただきありがとうございます。今年は、部員4名に中学生2人が加わり6名で活動してきました。いずれも始めて楽器を手にしましたが、一生懸命努力し、定期演奏会に出演するまでになりました。本当に頑張ったと思います。また、吹奏楽コンクールには4名で出場し、銀賞でしたが、思い出深いものとなりました。そんな私たちの今回の定期演奏会。令和初の定期演奏会です。最後までお楽しみいただけすると幸いです。そして、これからこの部を担う3名の中学生達にもあたたかい御声援をお願いできればと思います。

最後に、賛助出演いただく「久ちょ会」の皆様、本校映画部の皆様、教職員の皆様、保護者の皆様、お世話になったすべての皆様に感謝申し上げ、挨拶といたします。